第60回近畿卓球選手権和歌山大会 開催について

一般社団法人 和歌山県卓球協会 長 茂 原



爽秋の候、皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は、当会の 事業に格別のご厚情をいただき、厚くお礼申し上げます。

今般の新型コロナ感染症に罹患された方、記録的な大雨で被害を受けた方々に心よりお見舞い申 し上げます。いずれも一日も早い回復・復旧を願っております。

さて、本年9月10日~12日、和歌山県立橋本体育館で開催を予定しておりました「第60回近畿卓球選手権和歌山大会」につきまして、今般の新型コロナ感染症(デルタ株)の再拡大に伴い、一旦延期を余儀なくされました。その後、当会と、橋本体育館との調整を重ね、2022年2月25日~27日に会場予約をすることができました。

近畿二府四県卓球協会では、理事長(リモート)会議を開催し、大会開催の可否を協議いたしました。結果、全員一致で「開催」に賛同いただきました。あわせて、当会理事会にて最終承認されましたことをご報告申し上げます。

しかし、今後の新型コロナ感染症の行方は、予想できませんので、今後も状況を見守りたいと思います。もしも、年末の時点で緊急事態宣言やそれに準ずる宣言が出ている場合は、再度、近畿理事長会議を開催の上、やむなく中止とさせていただく場合もございます。

なお、今回の延期により、卒業・就職・異動等、時期的に参加不可となり、棄権を希望される方は、 10月11日(月)~12月10日(金)の間に、別紙棄権届をお申込みされた府県協会に提出し、返 金の手続きをお願いいたします。返金方法については、各府県協会にお問い合わせください 上記日以外につきましては、ご返金は致しかねます。(大会中止の場合をのぞきます。)

皆さまには、何卒ご理解いただき、ますようよろしくお願い申し上げます。 おわりになりましたが、皆さまのご健康、ご健勝を心からお祈り申し上げます。

以上